

Team Zombie kehrt zurück

KakuHida / HidaShika

Von _EustassKid_

Prolog: Gedanken

Hier gehts also los!

smile

Ich hoffe, es gefällt euch und ihr hinterlasst mir nen Kommi und sagt mir, was daran gut ist und was nicht!

kicher

Ich hab euch Lieb!

Viel Spass!

SAMAKA

~~~~~^

Prolog: Gedanken

Es war eine klare Herbstnacht, kein Nebel, keine Wolke, doch der Wind blies erbarmungslos über das Gelände und die Kälte lies selbst die Bäume erzittern, welche langsam ihre Blätter verloren. Es war dunkel, der Mond leuchtete hell vom Nachthimmel herab und legte einen goldenen Schimmer über den Wald. Tausende von funkelnden Sternen überdeckten das gesamte Firmament, einige besonders hell, als ob sie wüssten, dass zwei verzweifelte Augen ihnen entgegen sahen. Das grosse, tiefe, schwarze Loch im Waldboden war nicht zu übersehen, doch die weissen Haare welche unter den zertrümmerten Steinen, unter der Erde hervorstachen liessen vermuten, dass sich eine Person dort befand. Bei näherem Hinsehen, konnte man ein Gesicht erkennen, aus welchem rote Augen hervorstachen und wehleidig dem Mond entgegen sahen. Ein lautes Seufzen war zu vernehmen, der junge Mann, welcher zu den roten Augen gehörte, war sich bewusst, dass er dieses Mal den Kampf verloren hatte, dass er vermutlich sogar nie wieder kämpfen würde, seine Augen schlossen sich und er ging seinen Gedanken nach.

“Wie konnte ich gegen diesen Knirps nur verlieren?! Ich war doch schon so sehr davon überzeugt, dass ich gewinnen würde, als ich das Blut von ihm hatte und mit meinem Ritual begann... Aber dieser Junge... Er war einfach nicht tot zu kriegen, das war doch nicht normal, ich konnte machen was ich wollte, aber er hatte abgewehrt, gekontert

und einfach nicht aufgegeben, ich konnte ihm einfach nichts gegen ihn machen... Oh verflucht, dass ist doch einfach nicht zu glauben! Und jetzt, jetzt wird ich nie Ruhe finden, jetzt lieg ich hier zerstückelt im Dreck und habe keine Hoffnung auf Erlösung, ich glaube nicht dass Kakuzu noch kommen wird... Ich weiss nicht wie lange ich hier schon liege, aber ein paar Monate sind es sicher! Kakuzu wäre längst gekommen, wenn er noch leben würde, das bedeutet dass er wohl auch besiegt wurde, nicht zu glauben... unser Team, wir beide ich und er wurden besiegt! Diese Konoha Ninjas waren einfach zu stark... Nichts desto trotz, es ist einfach nur peinlich, dieser Shikamaru war alleine und hat mich besiegt, MICH! Dabei bin ich unsterblich... Was hab ich nur falsch gemacht? Hätte ich vielleicht einfach mehr überlegen müssen? Nein, ich glaube nicht einmal das hätte mir etwas gebracht, dieser Junge ist einfach so schlau, dass es für einen wie mich nicht möglich gewesen wäre, ihn mit einem Trick reinzulegen oder dergleichen, zudem habe ich es bis jetzt nie nötig gehabt mir wegen irgendetwas Strategien auszudenken, schliesslich konnte mir ja nichts passieren. Es ist seltsam... Noch nie hab ich mir so viele Gedanken, wegen etwas gemacht, aber es lässt mich nicht los, dieser Bengel verfolgt mich in jedem einzelnen Gedanken, besonders seine Augen, ich kann diesen Ausdruck in ihnen nicht vergessen, als er mich besiegte! Sie strahlten so eine Kraft aus, so stark, so voller Willen, aber ich habe in ihnen etwas gesehen und das macht mich krank! Es war Mitleid, oh wie ich dieses Wort hasse! Er wusste dass ich weiter leben würde, auch wenn er mich in Fetzen reissen und vergraben würde, ich will aber kein Mitleid, sowas brauch ich nicht, ich habe mich freiwillig dem Glauben des Jashin angeschlossen und ich habe es nie bereut, dieser Glaube hat mich beschützt, er hat mich vor dem Tod bewahrt! Doch wenn ich nun darüber nachdenke, ich wünschte im Moment ich könnte sterben, dass hier ist einfach zu Kotzen, ständiges Gedanken machen, grässlich und ich kann es nicht mehr vergessen, es macht mich Wahnsinnig, dieses verdammte Mitleid in seinen Augen, ich kann nicht aufhören daran zu denken!“

„Oh Jashin, hilf mir doch?!“